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Aos doze dias do mes de·junho de dois mil e-quatorze. as 14h. na sala de reunioes do
PPGEA. encontrou-se 0, Colegiado do Programa para a reunilio ordimiria, conforme

. conv~o regimental., 'Estiveram presentes a, reuniao os professores nra Vanessa
HernandezCaporlingua, Dfl Ivalina Porto, Dr. Humberto Calloni,nra Dione Kitzmann,
Dr. Luis Fernando Minasi, Dfl Claudia Cousin e a representante discente Stefani do
Nascimento. Foram apreciados os seguirites pontosde pauta: AprOva~o das atas07 e 08.'
Submetidas a vota~ao, as atas07 e 08 foram aprovadas. Homologa~ao da composi~ao de
haneas: ap6s constata~ao de que a composi~ao da banca atendia as exigencias regimentais
do PPGEA, 0 colegiado HOMOLOGOU confoI'IIl,esegue: Alana das Neves Pedruzzi -
projeto de disserta~ao intitulado "AForma~ao emEduca~ao Ambiental na Enfaseein
Gesmo do PatrimonioSocioambiental do Curso de Historia ~ Bacharelado da Universi~ade
Federal do Rio Grande - FURG" (QUALIFICA<;AO DE DISSERTA<;AO); Jacqueline

.Rogerio Carrilho Eichenberger - projeto de dissert:a~aointituladol'Filosofia da Linguagem
/ e Racionalidade Ambiental-Contribui~oes para 0 processo de, Educa~ao Ambiental'~

(QUALIFICA<;AODE DISSERTA<;A.o);Janaj'na Senna Martins - projeto de disse~ao
intitulado"O Lugar da,Educomunica~ao Social no, Contexto das Politicas PUblicas de
Educa~ao Ambiental no Brasil" (QUALIFICA<;AODE DISSERTA<;AO); Joselline Elena
Raudez Guzman -projeto de disserta~ao intitulado "La Educacion em la" Gesti6n
Ambiental PUblicada Nicaragua: Analisisa partir da politica de E.A. y pnicticade los
inspectores e educadores ambientales" (QUALIFIOA<;AODE DISSERTA<;AO); Desiree
Fripp'dos Santos -projeto de disserta~ao intitulado "Potencialidades da Educa~ao
Ambiental no Campus Santa Vitoria doPalmarlFURG: Perspectivas das Primeiras
Egressas do Curso de Turismo Binacional" (QUALIFICA<;AO'DE. DISSERTA<;AO);
Sergio Ronaldo Pinho JUnior-. projeto de disserta~ao intitulado "0Discursode Natureza
nas HQS do Chico Bento: Provoc~oesao campo ambiental" (QUALIFICA<;AO.DE

, OISSERTA<;AO);Ionara Cristina Albani - projetQ de disserta~ao intitulado "AEdu¢a~ao
Ambiental na forma~ao de educadores no movimento sindical da Agrictlltura Familiar"
(QUALIFICA<;AODE DISSERTA<;AO).Propostade estagio doc~ncia. Apos analise 0

colegiado' APROVOYa proposta de estigio dodoutorand.o Filipi Vieira Amorim, a set
desenvolvido noperiodode agosto a dezembro de 20-14e fev~reiro ajunhode 2015, junto
ao curso de Eciuc~ao AmbientalLato Sensu a distancia {UABIFURG),sob supervisao da
Prof! Vanessa Caporlingua.Solicita~ao de Oferecimento do Componente Curricular
"Leituras Dirigidas". Foi deferida a solicita~ao para ()riay8.oda Leitura Dirigida proposta
pelo Prof. Dr, Humberto ·Calloni denominada"Autoetica, Socioetica e Antropoetica", para
os alunos de doutorado Karine Ferreira Sanchez, Filipi Vieira Amorim e Suzana de
Oliveira Malta. Ficou salientada a necessid~e de relatorio final da atividade,efetuado pelo
profeSsor,para computodos cr<3ditos.Propostade cria~ao de t6pico especial: 0 Prof. Dr.
'Jose Vicente Freitas submeteuao Colegiado aproposta de, cria~ao do Topico ,Especial
Educa~ao Ambiental:marcos de fundamentayao e modelos teoricos contemporaneos",02
creditos, 30 'horas, codigo a ser definido, ementa: "Trata. de estudar e discutir os marcos
referenciais que contribuem'no.delineamento do.campo da' educa~ao'ambientaL buscando



dar enfase a multiplicidade de reflexoese experiencias que tomaram fOlfllaentre 0 event('l
cOnhecido comoClube de Roma ea CNUDS 2012. Revisaos pressupostos te6ricos.
metodol6gicos, epistemoiogicos e conceituais que dao corpo ese justificamno campo da
EA. Analisa as··mUltiplas identidades,a diversidade ·de fins. e aheterogeneidade de
propositos das dife;entes praticas. Identifica e analisa as areas que atualmente influenciam
e apottam novos sentidos e significados ao campo' da EA. Analisa os riscos da EA como
umcampo difuso", a ser oferecido. para alunosde .mestrado e. doutorado no proximo
semestre letivo,de forma concen4'ada. A proposta de criayao do Topico Especial foi
aprovada. Resultado da sele~aopara professor permanente - Edital0412014 PPGEA ..
A partir do edital de credenciamento 04/2014,' observados os prazos de inscriyao e demais
procedimehtos, foi recebida inscriyaoda Prof' Narjara Mendes Garcia. rodos os.
documentos solicitados foram anexados, tendo a comissao de sele~ao, constituida pelos
professores Carlos, Machad.o, Dione KitzmaIllf e Luis Fernando Minasi reconiendado 0

ctedenciarriento da d9cent~ ao PPGEA. A recOlnendayao da Comissao foi aprovada.
MestraJid~sque nao observaram 0 prazo de entrega do projetopara qualifica~ao. De

"acordo com.o Regimento do PPGEA, 0 prazo para entrega dos.documentos necessarios a
qualificayao, bem como agendame.gtoda mesma,era adata de 30 de maio de 2014, para os
ingressantes n9 primeiro semestr~ letivo' de 2013. rodos 'conseguirani cumprir o'prazo,
exceto osalunos Sergio Ronaldo Pinhq Junior e Stefani do Nascimento. A Coordenadora
coloc.Quao Colegiado que se' trata de uma falta de observancia do Regimento,bem como
que varios 'outros alunos solicitaram ampliayao de prazo tendo. regebido negativa, por urn
conseguindo obedecer aoRegimehto; disse que a simplesaceitayilo significatratar iguais
de forma diferente,nao havendocomo j\lstificar a existencia do Regimento e exigencia de
sua observayaopara uns e nao para outros; solicitou aos membros do Cole'giado que se
manifestassem sobre o· melhor .encaminhamento da questao.Os membros do 'Colegiado
manifestaram-se no sentido de que 0 Regimento deve ser observado, bem como'de que, em
casos especificos de extrema.necessidade justificada, os orientadores devem contatar a
Coordenayaopreviamentesobre "a necessidade de prazo. Ficou decidido ;que os
orientadores dos alunos devem ser notificados via e-"mail da ..decisao,.·bem como da
necessidade de observancia dos prazos porseus orientandos. Assuntos gerais. A
Coordenadora colocou ao gropo de professores que alguns docentes nao tern ofertado
disciplinas, ou observado 0 minimo de orientayoes; 0 cumprimento dessas necessidades e.,
importanie para a avaliayao do. curso, devendo ser tratado' 0 assunto com a devida
importanda. A Prof' Vanessa colocou ao grupo.que a PROPESP entrou em'contatopara
avisar da necessidade<deutilizayao de bolsas de mestrado sem benefici:<irio,dado que em
virtude dessa nao utiliza~ao 'pode ser requisltada pela CAPES. Foi Jevarttadapelo
Colegiado a possibilidade de' realizayao de seleyao'para aluno bolsista de mestrado, para
utilizayao das cinco bolsas. Doayoes de acervo Para a Sala Verde. Nada mais a tratar~'
encerrou-se al?!.esentereuniao. ( . .,
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